



Poesie im Bremer Ratskeller

Das neue Programm 2016 (Frühjahr)

Unter dem Titel „Poesie im Bremer Ratskeller“ veranstaltet der Landesbetriebssportverband Bremen e.V. eine interessante Literaturserie im Bacchuskeller des Bremer Ratskellers. Schon Wilhelm Hauff und Heinrich Heine tranken und träumten im Bremer Ratskeller, dort wo Schriftsteller im Jahr 2016 aus ihren Werken vortragen werden.
Veranstalter: LBSV Bremen, Volkmannstr.12, 28201 Bremen, Tel. 0421/555021
Veranstaltungsort: Bremer Ratskeller, Am Markt 1, 28195 Bremen, Tel.321676
Kartenvorverkauf: Nordwest-Ticket, Tel. 0421-363636, im Bremer Ratskeller und beim LBSV Bremen.

Kartenpreis: 13,-€

Die Lesungen finden an folgenden Sonntagen von 11 –12 Uhr statt:

„Alles getürkt!“

Mit **Osman Engin** am 21.Februar 2016

Osman Engin ist Meister der politisch unkorrekten Satire und viele halten ihn für den türkischen Ephraim Kishon. Geboren wurde Osman Engin 1960 in Izmir. Seit seinem zwölften Lebensjahr lebt er in Deutschland und wohnt in Bremen. Seit 1983 veröffentlichte der studierte Sozialpädagoge Osman Engin regelmäßig satirische Kurzgeschichten aus dem deutsch-türkischen Alltagsleben in Magazinen und Zeitungen, z. B. in der Frankfurter Rundschau, der Titanic oder der taz. Seine erste eigenständige Buchveröffentlichung erschien 1985 mit Der Deutschling. Engin erhielt für seine Satiren diverse Auszeichnungen, neben dem Literaturpreis in seiner Heimatstadt Bremen unter anderem auch Literaturpreise in Berlin und Gelsenkirchen. 2006 erhielt Engin für den WDR-Magazinbeitrag „Ich bin Papst“ den ARD-Medienpreis. Die Jury erklärte: „Osman Engin sei eine beeindruckende Satire über die deutsch-türkischen Beziehungen gelungen“. Bis heute erschienen Texte von Engin auch in deutschen, französischen, dänischen, holländischen, schwedischen und kanadischen Schulbüchern. Osman Engin hat seit vielen Jahren jeden Mittwochnachmittag eine Hörfunkrubrik „Alltag im Osmanischen Reich“ bei Funkhaus Europa.

Mit seinen Geschichten aus dem deutsch-türkischen Alltag hat sich der Satiriker Osman Engin zum bekanntesten deutsch-türkischen Humoristen gemausert. Und ein Auftrittsverbot in Bayern darf er da durchaus als Erfolg verbuchen.

Wer nun Lust bekommen hat diesen großartigen Autor kennen zu lernen, der sollte am 21. Februar um 11.00 Uhr in den Bacchuskeller kommen. Dabei wird im Ratskeller so manche Träne kullern, sei es vom Lachen, sei es vom Schmunzeln. Spaß macht es allemal diesen genialen Satiriker Osman Engin zu hören und zu sehen.